

Se realiza el "cruce de banderas"

Escrito por Comunicado

Sábado 10 de Febrero de 2024 14:48

+ Se refrenda la hermandad de 60 años entre Guaymas y Mesa, Arizona

GUAYMAS, Son., 10 de febrero de 2024.- Para refrendar la hermandad de más de 60 años, el Ayuntamiento de Guaymas a través de Desarrollo Económico y Turístico realizó ceremonia de "cruce de banderas" entre la ciudad hermana de Mesa, Arizona y el Puerto.

En esta ceremonia, se entonó el Himno Nacional Mexicano y el de Estados Unidos de América, para después escuchar a Mr. David Keilhotz, representante de la ciudad hermana Mesa, Arizona, quien agradeció la invitación a este Carnaval y señaló estar contento por estar en Guaymas esperando seguir con los lazos de hermandad y amistad.

Por su parte, Juan Carlos González, comandante de Bomberos de Guaymas, resaltó el apoyo que siempre han tenido por parte de Mesa, Arizona; actualmente cuentan con tres unidades de servicio que fueron donadas por ellos, que protegen el patrimonio y vidas de los guaymenses.

La alcaldesa, doctora Karla Córdova González, señaló que una de las actividades que existen con nuestra ciudad hermana, es la ayuda que le dan a los Bomberos y eso beneficia mucho como municipio.

Aseguró que se sigue trabajando y aportando el granito de arena para nivelar salarios y contar con más personal en esa institución, "porque sabemos por todo lo que hacen en Guaymas".

Agradeció a la comitiva hermana por estar presentes en Guaymas, sobre todo "por todo el apoyo recibido y por esta hermandad".

Presentes en este evento el regidor propietario de la Comisión de Educación y Cultura, Guadalupe Soto Sánchez; Celestino Sarabia Tautimez, Secretario del Ayuntamiento; Eliana Montoya Castillo, Directora de Desarrollo Económico y Turístico; invitados

Se realiza el "cruce de banderas"

Escrito por Comunicado

Sábado 10 de Febrero de 2024 14:48

especiales, regidores y funcionarios de la presente administración.